

Díaz-Canel llama a reforzar medidas sanitarias en Cuba



Foto: Estudios Revolución

La Habana, 3 oct (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel (en la foto) insistió en la necesidad de extremar las medidas higiénico-sanitarias contra la Covid-19, para garantizar la gradual reapertura de los servicios en el país.

En reunión, este sábado, del Grupo Temporal para el enfrentamiento al nuevo coronavirus, el jefe de Estado alertó que el entusiasmo por los logros en el control de la situación epidemiológica no debe

nublarnos la mente.

El encuentro destacó el avance de la vacunación contra el SARS-CoV-2, proceso que hasta el cierre de septiembre cubría, con la primera dosis, al 84,3 por ciento de la población; con la segunda, al 60, y con la tercera, al 46.

Según expertos, el comportamiento de la Covid-19 en Cuba tenderá hacia el control en las próximas semanas, a causa de la inmunización y otros factores como la efectividad de los protocolos sanitarios.

(Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272404-diaz-canel-llama-a-reforzar-medidas-sanitarias-en-cuba>



Radio Habana Cuba